



Björn - ein Abschied für immer

**Begrenzt ist das Leben, doch unendlich ist die Erinnerung!
(Herkunft unbekannt)**

Björn - unser sanfter Riese - ist ins Regenbogenland übergetreten.

Angebunden zum Sterben an einen Baum wurde er damals noch rechtzeitig gefunden und gerettet. Sein Körper übersät mit Wunden deutete auf ein bisheriges schweres Leben hin. Er wurde im Tierheim aufgenommen und lernte so langsam kennen, dass Menschen auch gut zu ihm sein können und er taute nach und nach auf. Gemeinsam lebte er mit seiner treuen Freundin Calosa, die ihn auf den Spaziergängen treu begleitete.

Er wurde unserer Patenhund, denn geboren in einem falschen Körper war eine Vermittlung außerhalb Griechenlands nicht möglich.

Doch leider blieb ihm nicht mehr viel Zeit, denn eine schwere Krankheit, von der er sich nicht mehr erholt hat, hat ihn von uns gerissen. Björn ist sanft für immer eingeschlafen.

Björn wird dort, wo er jetzt ist, viele Hundeseelen treffen und nie mehr Hunger und Schmerz erleiden. Mach's gut, alter Schmuser. Wir vermissen Dich sehr.